
      【　平成25年度　第一回　理事会議事録　】

1、開催日時　　平成25年　2月7日（木）　午後6時～9時10分

2、開催場所　　品川区東大井5-18-1
　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　品川区立総合区民会館　きゅりあん

3、出席者数　　　青木、桐山、熊谷、羽生、直、増野、田中、鈴木、高木、吉田、中林、箕田、高井

4、中林新会長挨拶、新しく理事に成った方と共にクラブ運営を実施して行きたい。

5、総会、新年会報告、青木氏より、
    会員総数122名（過半数62名）出席者数99名（本人出席34名、委任状出席65名）
　　参加者、クラブ全体の1/3名の参加は少なくないので良い事だと思います。
　　当日風邪等で参加できなかったのは、前田前会長（インフルエンザで休み）を含めて４名。
　　総会の議長として、増野正樹氏を選任した。
　　会場の説明、会議だけの利用だと２５万円の所、新年会パックにすると366.000円と大変お得になる。
　　その他固定マイク２個は無料だが、ワイヤレスマイク１本追加で15.000円に成るので進行に便利だが
　　あきらめる。
　　会場費の37,500円を半額に値切り、照明代30.000円を半額に値切りました。
　　ビンゴの景品は昨年参加の方より、水着が欲しいと希望がありましたので、水着用意しました。
　　青木氏より今年、新年会初参加者に意見を求める。
　　直氏、参加費8.500円は妥当な金額だと思います。
　　高井より、飲み放題のアナウンスがなかったので遠慮しながら飲んでいたがとても楽しかった。

6、4/6デュアスロン大会、箕田氏より大会ボランティアを募る。
　　青木氏より報告、今までエイド等ボランティアで協力して頂いた松本氏が連絡取れないで困っている。
　　松本氏の代わりの協議、バケツ４個、ホース3本保管場所確保、大会会場に近い方が良い。
　　３月練習会で、エイドまでのホース計測する。担当増野氏、高井。
　　３月10日ステ看板取り付け、現場の確認。
　　４・６月大会、お弁当手配、配達してくれる所が好ましい。

7、増野氏より、3/10彩湖練習会説明、午前9時よりラン中心に３時間走をやりたい、同時に大会コース確認。

8、青木氏より、ＡＴＣカップ事故処理報告、Ａ４レポート40枚事故改善報告書を川越支所へ報告したが、
　　クラブ会計報告、事故改善案等次々と依頼を受けている、管理棟局長が新しくなり困っている。
　　ようやく一時使用許可提出の了解を得ました。

9、総会・新年会　会計報告

収入の部 支出の部

　　参加者　男性　29名×￥8.500円＝246.500 会議室 42.406
女性　　8名×￥7.500円＝  60.000 食事代 324,000
ビンゴ収入　　　　　　　　　　131.000 合宿・大会 60,000
会より　　　　　　　　　　　　　257.482 ウエア 94,078
　　 　　　　　 　　　　　　　　　694.982 乾電池 33,800

ビオレ 13,794
本 3,234
カレー 5,988
シャツ 39,900
靴 48,980
海苔 5,250
パン 5,250
トレーナー 14,322

694,982

以上、

議事録担当　埼玉支部　高井一徳


